
CONSEJO  ESCOLAR DEL DÍA 16 DE FEBRERO 2010 
 

 

PRESENTES : CARMEN PACHECO , TERESA PANEDERO,  ANA  NUÑEZ, 
ALICIA, MANUEL (de Secretaría) , ESTHER, JUANJO ,........, 
REPRESENTANTE DEL AMPA. HAY UNA MADRE INVITADA AL CONSEJO 
 

ORDEN  DEL DÍA:  1º) MATRÍCULA 20102011 

                                      2º) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

1º) LA DIRECTORA  NOS INFORMA QUE EL PLAZO DE MATRÍCULA PARA 
NUEVOS ALUMNOS  ES EL OFICIAL DE LA CAM. NOS DA A CONOCER LA 
LEY EN LA QUE SE EXPLICA EL MODO Y LA PUNTUACIÓN. 

 

2º) RUEGOS Y PREGUNTAS:  

*****HAY  UNA PETICIÓN DE UNA MADRE( DE UN ALUMNO DE 1º DE 
PRIMARIA)  PARA  QUE EL COLEGIO TENGA  ACTIVIDAD DE 
LOGOPEDIA. DICHA  MADRE ADUCE QUE POR EL BILINGÜISMO SU HIJO 
TIENE RETRASO CON RESPECTO A SU CURSO. NOS INFORMAN QUE NO 
HAY PRESUPUESTO PAAR LOGOPEDA.  SE EXPONEN VARIAS IDEAS EN 
EL CONSEJO  Y LA MÁS ADECUADA ES OFERTAR DICHA ACTIVIDAD CON 
PROFESIONALES  DE FORMA DE ACTIVIDAD EXTRAESCOLAR. TODO 
DEPENDERÁ DEL CUPO  DE ALUMNOS INTERESADOS EN EESTA 
OFERTA. TODO ESTÁ  BAJO LA SUPERVISIÓN DEL DEPARTAMENTO DE 
ORIENTACIÓN DEL COLEGIO. 
 

*****TERESA PANADERO  EXPLICA Y ENTREGA A LA DIRECTORA  LA 
PETICIÓN DE PADRES DE ALUMNOS DE INFANTIL QUE EL COLEGIO 
INTENTE HACER BILINGÜE LAL EDUCACIÓN INFANTIL. EN SU DEFECTO 
QUE  AUMENTE EL NÚMERO DE HORAS  DE INGLÉS. 
 



***** REPRESENTANTE DEL AMPA: 

 a) SE AGRADECE LA GESTIÓN DEL COLEGIO  EL PRIMER DÍA DEL  2º 
TRIMESTRE POR LA NEVADA. 

b)PIDE AL COLEGIO QUE EN LA PÁGINA WEB SE INCLUYA  UN ENLACE 
CON LA PÁGINA WEB DEL AMPA. 

c)INFORMA DE LA PRÓXIMA ESCUELA DE PADRES  CUYO TEMA SERÁ 
"REDES SOCIALES". SE INFORMA DEL DÍA Y LA HORA . JUANJO 
(PROFESOR DE FILOSOFÍA) OBJETA DEL DÍA DE LA SEMANA QUE SE 
REALIZA ESTE TIPO DE CONFERENCIAS. PIDE SI SE PUDIERA REPETIR 
EN OTRO DÍA DE LA SEMANA. CREE QUE ES UNA CONFERENCIA  MUY 
INTERESANTE. 

d) SE INFORMA DE LA INTENCIÓN DEL AMPA DE CELEBRAR EL DÍA DEL 
LIBRO (23 DE ABRIL). SE DAN IDEAS PARA COLABORAR CON EL 
COLEGIO.  EL COLEGIO PIDE COLABORACIÓN  PARA EL ATREZZO  DE 
UNA OBRA DE TEATRO QUE LA REPRESENTARÁN LOS ALUMNOS DE LA 
E.S.O. 

e) SE EXPONE  LA POSIBILIDAD QUE EL COLEGIO OFERTE 
INTERCAMBIO CON OTROS COLEGIOS DE UK/USA DADO EL 
BILINGÜISMO 

f) SE INFORMA DE ACTIVIDADES LLEGADAS AL AMPA SOBRE DIBUJOS Y 
TEATRO. SE COMENTA QUE AL COLEGIO LLEGAN MUCHAS 
INFORMACIONES DE ESTE TIPO Y CASI SE DESESTIMAN TODAS. 

g) SE ENTREGA EN MANO A LA DIRECTORA LA PETICIÓN DE UAN 
MADRE PARA AUMNETAR LOS CURSOS DE BILINGÜISMO. 
 

SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 17:05 HORAS. 

       



CONSEJO ESCOLAR DEL COLEGIO SANTA MARÍA DE LA HISPANIDAD 
                                           

                                                   MIÉRCOLES 19 DE MAYO 2010 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA :   
 

1) PROCESO DE  ADMISIONES CURSO 2010/2011. 
 

2)ACTIVIDADES VERANO. 
 

3)FIN DE CURSO . 
 

4)RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 

PRESENTES LA MAYORÍA DEL CONSEJO ESCOLAR. 
 
 
**LA DIRECTORA  INFORMA SOBRE EL PROCESO  DE ADMISIÓN DE  
 
ALUMNOS PARA EL NUEVO CURSO ESCOLAR.:  ESTE AÑO HAY UNA  
 
MAYOR PETICIÓN DE ADMISIONES QUE PLAZAS PUEDE OFERTAR EL  
 
COLEGIO. LA DIRECCIÓN  ESTÁ INTENTANDO QUE SE PUEDA RESOLVER  
 
FAVORABLEMENTE ESTE DÉFICIT HACIA LOS ALUMNOS DE DOS AÑOS  
 
ESCOLARIZADOS EN EL CENTROY QUE SE HAN QUEDADO  SIN PLAZA. 
 
 
**SE INFORMA DE LA BUENAS NOTAS OBTENIDAS EN 2º DE  
 
BACHILLERATO Y ESPERAN QUE NO HAYA PROBLEMAS CON LA NUEVA  
 
SELECTIVIDAD QUE SE RELIZARÁ S PRIMEROS DE JUNIO. 
 
 
 
 
 
 



**LA FIESTA DE FIN DE CURSO DEL COLEGIO SERÁ EL DÍA 18 DE JUNIO  
 
(VIERNES). SE HA RECIBIDO LA OFERTA DE UN McDONALD'S PARA  
 
SERVIR UN PEQUEÑO REFRIGERIO  AL TERMINAR. 
 
 
**INFORMAN DE LA REALIZACIÓN DE UN "SUMMER CAMP "EN EL  
 
COLEGIO OFERTADO EN LA PÁGINA WEB DEL COLEGIO Y DE LA QUE LOS  
 
PADRES PRESENTES EN EL CONSEJO ESCOLAR NO SABÍAMOS NADA.  
 
HEMOS EXPLICADO PARA  QUE ESTE TIPO DE CAMPAMENTO, LOS PADRES  
 
LO PREPARAMOS CON MAYOR ANTELACIÓN QUE LA OFERTADA POR EL  
 
COLEGIO. EXPLICAN QUE NO HAN PODIDO OFERTARLO ANTES, PUES NO  
 
PODÍAN CONTAR  CON EL PROFESORADO ADECUADO HASTA HACE UNOS  
 
DÍAS.  REFERENTE AL PROGRAMA  OFERTAR ACTIVIDADES EN LENGUA  
 
INGLESA, EL COLEGIO ESTÁ  PREPARANDO LA POSIBILIDAD DE  
 
INTERCAMBIOS. QUEDA PENDIENTE  QUE EL COLEGIO  OFERTE DICHA  
 
INFORMACIÓN. 
 
 
** ENLAZANDO CON LA EXPLICACIÓN SOBRE LA NUEVA SELECTIVIDAD,  
 
SE EXPONE AL CONSEJO EL RESULTADO DE LA PRUEBA  DE  
 
CONOCIMIENTOS Y DESTREZAS INDISPENSABLES (PRUEBA DE NIVEL DE  
 
6º) DEL AÑO 2009 Y QUE RECIENTEMENTE SE HAN PUBLICADO SUS  
 
RESULTADOS. SE PREGUNTA A LA DIRECTORA LA POSIBLIDAD DE  
 
POTENCIAR EL ESTUDIO DE LAS MATEMÁTIAS A NIVEL DE LA PRIMARIA.  
 
NOS CONTESTA QUE CREE  QUE NO ES UNA PRUEBA MUY VALORABLE ,  
 
PUES DEPENDE DE VARIOS FACTORES. NO CREE QUE LA ENSEÑANZA DE  
 
LAS MATEMÁTICAS  ESTÉ INFRAVALORADA EN EL COLEGIO. NOS  
 
REFIERE QUE SE HA REALIZADO UN PLAN LECTOR MUY IMPORTANTE EN  
 



EL COLEGIO Y ESTO PUEDE  EXPLICAR LOS RESULTADOS OBTENIDOS EN  
 
LENGUA.   
 
 
**SE EXPONEN SUGERENCIAS DE LOS PADRES SOBRE EL  
 
ACONDICIONAMIENTO DE LOS ANTIGUOS LABORATORIOS Y  NOS  EXPLICAN  
 
QUE EL COLEGIO , CADA TRIMESTRE, REALIZA  ACCIONES DE  
 
MANTENIMIENTO Y ACONDICIONAMIENTO.  
 
 
**EL TEMA DEL BILINGÜISMO  EN INFANTIL QUEDA  REFOEZADO Y SE  
 
HAN MANTENIDO REUNIONES CON LOS PADRES DE LOS ALUMNOS  
 
AFECTADOS. 
 
 
** DE OTROS CONSEJOS ESCOLARES QUEDABA EN EL AIRE LA  
 
INFORMATIZACIÓN DE CALIFICACIONES Y POSIBLES "NOTAS " DEL  
 
PROFESORADO A LOS PADRES. JESÚS ALARMA CONTESTA QUE AÚN  
 
QUEDA TRABAJO POR  REALIZAR Y  QUE EL COLEGIO SÍ LO TIENE EN  
 
CUENTA. 
 
 
** A PETICIÓN DE  LOS PADRES SE PIDE AL COLEGIO QUE  LA ASIGNATURA  
 
DE EDUCACIÓN FÍSICA SE  RECONDUZCA Y SE AMINE MÁS A LOS  
 
ESCOLARES A ESFORZARSE.  SE VALORA LA POSIBILIDAD DE OFERTAR  
 
DEPORTES MÁS ATRACTIVOS PARA EL ALUMNADO. 
 
 
** SE PREGUNTA LA POSIBILIDAD DE OFERTAR MEDIA RUTA Y  
 
CONTESTAN QUE LA EMPRESA QUE REALIZA DICHO SERVICIO NO  
 
CONTEMPLA ESTA POSIBILIDAD. 
 
 
**QUEDA  LA SUGERENCIA DE OFERTAR DESCUENTOS A LAS FAMILIAS  
 



NUMEROSAS QUE TIENE TODOS SUS HIJOS ESCOLARIZADOS EN EL  
 
CENTRO.  
 
 
**SE ENTREGA A LA DIRECCIÓN LA CIRCULAR DEL AMPA SOBRE  LA  
 
SEMANA  DEL LIBRO SOLIDARIO  QUE CONSISTE DE EN LA RECOGIDA  
 
DE LIBROS Y MATERIAL ESCOLAR  PARA REALIZAR UNA DONACIÓN. 
 
 
** SE INFORMA QUE EL AMPA RELIZARÁ SU FIESTA DE FIN DE CURSO  
 
PARA LOS ALUMNOS EL DÍA 22 DE JUNIO EN HORARIO ESCOLAR. 
 
 
 
 
** POR ÚLTIMO LA DIRECTORA AGRDECE LA COLABORACIÓN DEL AMPA  
 
CON EL GRUPO DE TEATRO DEL CENTRO . 
 
 
 
SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 17:25 HORAS. 
 



 
 
                     CONSEJO ESCOLAR  DEL 28 DE SEPTIEMBRE 2010 
 
 
 
 
PRESENTES: REPRESENTANTES  DEL PROFESORADO, REPRESENTANTES   
 
DE LOS PADRES , REPRESENTANTE DEL AMPA Y REPRESENTANTES DE LA  
 
DIRECCIÓN DEL COLEGIO. 
 
 
ORDEN DEL DÍA:    COMIENZO ESCOLAR  CURSO 2010-2011 
                                     
                                    HORARIOS 2010-2011       
 
                                    ACTIVIDADES 2010-2011 
 
                                    RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
 
 
LA DIRECTORA  PRESENTA  HORARIOS DE ESTE CURSO  ESCOLAR CON LA 
 
OFERTA DEL  PROFESORADO PARA  DESARROLLAR DICHAS  FUNCIONES   
 
Y ADEMÁS DESARROLLAR LA VIGILANCIA DEL PATIO.  SE PRESENTA TO- 
 
DA LA INFORMACIÓN DE  ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES. 
 
HAY UNA NOVEDAD SOBRE LOS EXÁMENES DE INGLÉS : ADEMÁS DE LA  
 
OFERTA DE EXÁMENES DEL TRINITY , SE VA A OFERTAR EXÁMENES  DEL  
 
MÉTODO CAMBRIDGE. SE PODRÁN REALIZAR  AMBOS A LA VEZ Y SE PRE- 
 
SENTARÁN A DOS EXÁMENES. SERÁN LOS PADRES QUIENES DECIDAN SI  
 
SE EXAMINAN DE UNO  U OTRO, Ó DE AMBOS. 
 
LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE MADRID , REALIZARÁ UN EXÁMEN DE  
 
INGLÉS A LOS COLEGIOS BILINGÜES EN LOS CURSOS DE 2º, 4º Y 6º DE  
 
PRIMARIA. NUESTRO COLEGIO LO HARÁ EL PRÓXIMO CURSO ESCOLAR. 
 
 



SE PRESENTA EL " PLAN LECTOR" DE PRIMARIA. DEPENDIENDO DE LAS  
 
NECESIDADES DE CADA TRIMESTRE, SE PUEDE AMPLIAR . ES POR ESTE 
 
MOTIVO , QUE NO DAN TODOS LOS TÍTULOS. SE REVISAN POR TRIMESTRE 
 
SE EXPLICA QUE EN TODAS LA AULAS HAY UN PROGRAMA DE ORTOGRA- 
 
FÍA QUE SE UTILIZARÁ SI FALTA UN PROFESOR . SE COMUNICA QUE EL  
 
NÚMERO DE PROFESORES DE APOYO HA DISMINUIDO. 
 
 
SE TRATA LA QUEJA DE ALGUNOS PADRES SOBRE LA FALTA DE  
 
CONTENEDORES ESPECÍFICOS PARA RESIDUOS DE HIGIENE PERSONAL  
 
FEMENINA . EL COLEGIO SE COMPROMETE A QUE NO FALTEN Y SE  
 
TENDRÁ ESPECIAL CUIDADO EN LAS ÁREAS DE MAYORES. 
 
QUEDA ZANJADO EL TEMA DEL UNIFORME: LA FALDA ES OBLIGATORIA  
 
PARA LAS NIÑAS. ESTÁ TODO EL CONSEJO DE ACUERDO. 
 
 
SE HA RECORDADO QUE LA ANTENA DEL COLEGIO NO REPRESENTA  
 
NINGÚN PELIGRO PARA LA SALUD DE LOS ESCOLARES NI DE LOS  
 
DOCENTES 
 
SE HA PEDIDO PERMISO AL MEC PARA QUE EL DÍA 23 DE DICIEMBRE NO  
 
SEA LECTIVO. SE TRATA TAMBIEN DE LA FALTA DE COORDINACIÓN  
 
ENTRE CALENDARIO LABORAL Y CALENDARIO ESCOLAR DE LA CAM.  
 
HAY AL FINAL DEL CURSO ESCOLAR UNA FESTIVIDAD LABORAL. 
 
(23 DE JUNIO 2011) 
 
DE ANTERIORES CONSEJOS EN LOS QUE HA PARTICIPADO EL AMPA,  
 
QUEDABAN DOS PUNTOS: 
 
1) SE RECUERDA QUE EN LA PÁGINA WEB DEL COLEGIO FIGURARA 
 
UN ENLACE A LA PÁGINA DEL AMPA. SE HAN COMPROMETIDO A  
 



RECORDARLO AL SERVICIO INFORMÁTICO. 
 
2) SE SIGUE TRABAJANDO PARA PODER TENER ACCESO  A LAS NOTAS  Y  
 
LAS POSIBLES NOTAAS DE PROFESORES HACIA LOS PADRES. 
 
3) LA DIRECTORA RECUERDA QUE POR PARTE DEL COLEGIO SE  
 
CONTINÚAN  HACIENDO MEDICIONES DE LA SEÑAL EMITIDA POR LA 
 
ANTENA DE TELEFONÍA MÓVIL. EL UMBRAL ESTÁ FIJADO EN 41 Y LA 
 
CONCLUSIÓN  FINAL  ES QUE LA SEÑAL DE LA ANTENA ESTÁ MUY POR 
 
DEBAJO DEL UMBRAL CONSIDERADO PELIGROSO. EXISTE EL  
 
COMPROMISO POR PARTE DE LA  DIRECCIÓN , QUE CUANDO AUMENTE   
 
LA  MEDICIÓN DE LA SEÑAL, LA ANTENA SERÁ RETIRADA 
 
 
EL REPRESENTANTE DEL AMPA AGRADECE LA AYUDA DEL COLEGIO  
 
PARA PODER REALIZAR EL CURSO DE LA AGENCIA ANTIDROGA. 
 
 
ANTES DE LEVANTAR LA SESIÓN , SE PIDE LA COLABORACIÓN  DEL  
 
AMPA Y DE TODOS LOS PADRES  PARA CUMPLIR EL HORARIO DESDE EL  
 
1º DE OCTUBRE DE DEJAR LIBRE EL PATIO A LAS 17:15 HORAS  Y QUE LAS  
 
ACTIVIDADES  EXTRAESCOLARES SE PUEDAN REALIZAR  SIN  
 
INTERRUPCIONES. 
 
EL COLEGIO INFORMA QUE REALIZARÁ CON NORMALIDAD SU TRABAJO 
 
EL DÍA  DE LA HUELGA GENERAL (29/9/2010). SÓLO VE PROBLEMA CON EL  
 
TRANSPORTE. 
 
 
SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 16:58 HORAS. 
  
 
 
 
 
 



 
 



 
 
                           CONSEJO ESCOLAR DEL 16 DE DICIEMBRE 2010. 
 
 
 
 
PRESENTES : REPRESENTANTES  DE PROFESORES, REPRESENTANTES  DE 
LA DIRECCIÓN , REPRESENTATES DE LOS PADRES, SECRETARIO Y 
REPRESENTANTE DEL AMPA. 
 
 
                                                     ORDEN DEL DÍA 
 
 
1) INFORMES DISCIPLINARIOS. 
 
2) MARCHA DEL CURSO , CALIDAD. 
 
3) FIESTA DE NAVIDAD. 
 
4) RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
 
 
SE COMIENZA EL CONSEJO ESCOLAR  A LAS 15:30 HORAS DEL CITADO   
 
DÍA Y LA DIRECTORA DOÑA CARMEN  NOS PRESENTA A DOS NUEVOS  
 
INTEGRANTES DEL CONSEJO  ESCOLAR. SON DOS ALUMNOS  DEL  
 
COLEGIO  DE 2º  Y 4º DE LA E.S.O. EL ESTUDIANTE DE 4º DE LA E.S.O. ES EL  
 
ALUMNO MÁS  ANTIGUO DEL COLEGIO. 
 
 
 
1º) INFORMES DISCIPLINARIOS :  
 
NOS INFORMA EL JEFE DE ESTUDIOS QUE DICHOS INFORMES  
 
DISCIPLINARIOS  BASADOS EN LA LEGISLACIÓN DE LA LEGISLACIÓN DE  
 
LA COMUNIDAD DE MADRID . NO HAY PROBLEMAS IMPORTANTES :LOS  
 
MÁS FRECUENTES SUELEN SER DEBIDOS A DIFERENCIAS DE CRITERIO  
 
SOBRE LA FORMA Y LONGITUD DE DETERMIDOS COMPONENTES DEL  
 



 
UNIFORME ESCOLAR Y LAS SALIDAS DE ESCOLARES SIN PERMISO . 
 
DADO QUE DE NO EXISTIR PERMISO ,SI ESTOS ESCOLARES SON  
 
ENCONTRADOS POR AGENTES DE LA POLICÍA  SE MULTA AL COLEGIO Y  
 
A LOS PADRES. 
 
PIDEN A LOS PADRES DE ALUMNOS COLABORACIÓN PARA EVITAR  
 
EXPULSIONES . DE TODAS FORMAS NOS TRANQUILIZAN , EXPLICANDO 
 
QUE NO HAY PROBLEMAS GRAVES. 
 
QUEDA PENDIENTE QUE CUANDO ENTRE EN VIGOR LA LEY ANTITABACO 
 
 RECOMIENDAN QU ESE DEBERÁ FUMAR  EN UN RADIO LEJANO AL  
 
COLEGIO. 
 
 
2) MARCHA DEL CURSO, CALIDAD. 
 
 
LA 1ª EVALUACIÓN ES , EN GENERAL, LA QUE PEORES RESULTADOS  
 
TIENE PERO SEGÚN AVANZA EL CURSO ESCOLAR LOS RESULTADOS  
 
MEJORAN NOTABLEMENTE . SON LOS PROPIOS ALUMNOS LOS QUE  
 
SUBEN EL NIVEL ESTUDIANDO. 
 
CALIDAD . SOBRE ESTE TEMA , NOS INFORMAN QUE EL  COLEGIO ESTÁ  
 
TRABAJANDO PARA ACCEDER AL SELLO DE "MADRID EXCELENTE".  
 
CONSISTE EN PASAR POR TRES AUDITORÍAS Y SI SE SUPERAN  SE   OB- 
 
TIENE EL SELLO  DE "MADRID EXCELENTE". 
 
 
3)  FIESTA DE NAVIDAD. 
 
SE INFORMA AL CONSEJO ESCOLAR QUE SE CELEBRARÁ LOS DÍAS 21 Y  
 
22 DE DICIEMBRE .  
 
 
 



 
4) RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
*EL REPRESENTANTE DEL AMPA EN EL CONSEJO ESCOLAR  PIDE A LOS  
 
MIEMBROS DE LA DIRECCIÓN LA NECESIDAD , SEGÚN ESTIMAMOS LOS     
 
PADRES, DE  REFORMAS DE INFRAESTRUCTURA S DE VARIAS ZONAS DEL  
 
COLEGIO. SE ENUMERAN VARIAS, SIENDO   LAS MÁS NECESARIAS LA  
 
REFORMA DEL "PATIO BLANCO" Y EL CAMBIO DE LAS VENTANAS.  
 
HEMOS COMUNICADO AL COLEGIO TODAS LAS GESTIONES REALIZADAS 
 
POR PARTE DEL AMPA, PARA COLABORAR . SE HA EXPLICADO QUE EN  
 
ESTE MOMENTO, LAS AYUDAS A  LAS  ASOCIACIONES CIUDADANAS POR 
 
PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID, SON PRÁCTICAMENTE NULAS. 
  
DE TODAS FORMAS, QUEDA POR ESCRITO Y SE OBTIENE  POR PARTE DE  
 
LA INSTITUCIÓN LA VOLUNTAD DE ACOMETER DICHAS MEJORAS. 
 
 
*SE PREGUNTA A LA DIRECCIÓN DEL COLEGIO  SOBRE  LA GESTIÓN DE  
 
LAS COMIDAS  QUE NO REALIZAN LOS ESCOLARES CUANDO ESTÁN DE  
 
EXCURSIÓN RECOMENDADA  POR EL COLEGIO.  DOÑA CARMEN NOS  
 
INFORMA QUE DON MANUEL CARBAJO, GERENTE,  ESTÁ INFORMADO Y  
 
ESTÁ  TRABAJANDO PARA UNA PRONTA SOLUCIÓN Y  QUE  DE ESTA  
 
FORMA SE SUBSANEN ERRORES PASADOS. 
 
 
*TAMBIEN SE EXPLICA  LA PREOCUPACIÓN DE LOS  PADRES  SOBRE LAS  
 
SUPLENCIAS CUANDO FALTA UN DOCENTE. EXPONEMOS QUE ES  IMPO- 
 
SIBLE SABER CON SEGURIDAD EL TIEMPO DE DURACIÓN DE UNA  
 
ENFERMEDAD, PERO  NUESTRA PREOCUPACIÓN  ES LA FALTA DE  DAR  
 
LOS TEMAS DE LA ASIGNATURA EN LA QUE FALTA UN  DOCENTE. 
 



 
NOS EXPLICAN QUE HAY TRES DOCENTES EN SITUACIÓN DE PODER  
 
SUSTITUIR AL DOCENTE QUE FALTA. EN ESAS CLASES LOS ALUMNOS  
 
TIENEN REFUERZO DE ORTOGRFÍA.  
 
 
*SE PIDE QUE EL LOCAL DESTINADO AL AMPA SEA DOTADO DE UNA  
 
TAQUILLA CON LLAVE PARA PODER CUSTODIAR EN LUGAR SEGURO 
 
TODA LA DOCUMENTACIÓN QUE ESTÁ EN PODER DEL AMPA SIGUIENDO  
 
LAS  RECOMENDACIONES  DE AGENCIA DE PROTECCIÓN DE DATOS DE LA 
 
COMUNIDAD DE MADRID. ADEMÁS PEDIMOS QUE  EL LOCAL PUEDA SER  
 
SEÑALIZADO. 
 
 
*APUNTAMOS  QUE SE VALORE LA POSIBILIDAD DE PAGO POR  BANCO  
 
DE LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES. 
 
 
*SE VUELVE A INSISTIR EN LA POSIBILIDAD DE USO  DE LAS NUEVAS  
 
TECNOLOGÍAS PARA LA RELACIÓN  COLEGIO-PROFESOR- ALUMNO. 
 
ESTÁN INSTALANDO  EL PROGRAMA Y POR AHORA SÓLO FUNCIONA CON  
 
EL PROFESORADO. 
 
 
*EXPLICAMOS QUE ESTABA PENDIENTE LA REALIZACIÓN  DE UN  
 
APARCAMIENTO  PARA BICICLETAS. NOS COMENTA DON JESÚS ALARMA , 
 
QUE YA SE HA ESTUDIADO EL TEMA. HAY QUE PEDIR  VARIOS  PERMISOS  
 
Y SE CREE QUE POR EL TAMAÑO DE LA ACERA , SE PUEDE DENEGAR. NOS  
 
COMENTAN  LA FRECUENCIA DE ROBOS  A VEHÍCULOS QUE SUFRE LA . 
 
ZONA.  
 
DERIVADO DEL TEMA DE CIRCULACIÓN ,  EL COLEGIO  Y EL CONSEJO  
 
PIDE LA COLABORACIÓN DE LOS PADRES PARA  CUMPLIR LAS NORMAS  



 
DE ESTACIONAMIENTO  Y EVITAR  PROBLEMAS IMPORTANTE DE  
 
TRÁFICO. 
 
 
* POR PARTE DEL AMPA, SE EXPRESA LA PREOCUPACIÓN DE LOS PADRES 
 
SOBRE NUESTROS HIJOS Y DETERMINADOS DOCENTES. SE SABE QUE  
 
ALGUNAS  ASIGNATURAS ,  IMPARTIDAS  POR MAGNÍFICOS  DOCENTES,  
 
REQUIEREN  ADEMÁS DE  MUCHO ESTUDIO, UNA GRAN MADUREZ .  
 
SON LOS ALUMNOS DEL CONSEJO, LOS QUE NOS CONTESTAN  Y NOS  
 
INFORMAN  QUE  ELLOS EN GENERAL ESTÁN CONTENTOS . 
 
 
* POR PARTE DE UNA MADRE ELEGIDA SE EXPONE QUE LA ACTIVIDAD  
 
DE FÚTBOL EXTRAESCOLAR DE PRIMARIA ES MASIVA Y PREGUNTA  
 
LA POSIBILIDAD DE ESTUDIO DE SOLUCIONES POR PARTE DE LA  
 
DIRECCIÓN.  
 
 
 
EL REPRESENTANTE DEL AMPA FELICITA  LAS FIESTAS ANIDEÑAS  
 
DESEANDO  UN PRÓSPERO Y COLABORADOR  AÑO NUEVO. 
 
LA DIRECCIÓN NOS DEVUELVE LAS FELICITACIONES. 
 
 
 
SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS  17: 10 HORAS. 
 
 
 
 
 



                       CONSEJO ESCOLAR DEL 9 DE MARZO 2011  
 
 
 
 
PRESENTES: LA DIRECCIÓN DEL COLEGIO, REPRESENTANTES DE LOS  
 
PROFESORES, REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS, REPRESENTANTES DE  
 
LOS PADRES, SECRETARIO Y REPRESENTANTE DEL A.M.P.A. 
 
 
                                               ORDEN DEL DÍA: 
 
 
1. MARCHA DEL CURSO  
 
2.NUEVOS EXÁMENES DE 2º DE PRIMARIA L.E.A. 
 
3.NUEVAS DISPOSICIONESDE LA PROGRAMACIÓN GENERAL DEL CENTRO 
 
4. RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
 
 
 
1.) MARCHA DEL CURSO 
 
EN ESTE TRIMESTRE SE VALORA LA POSIBILIDAD DE CAMBIO  DE LOS  
 
LIBROS DE TEXTO. SE ESTÁ ESTUDIANDO LA POSIBILIDAD Y SE  
 
COMUNICARÁ EN TIEMPO Y EN FORMA AL CONSEJO ESCOLAR. 
 
SE ESTÁ VALORANDO LA POSIBILIDAD DE COMENZAR A PONER EN EL  
 
COLEGIO PIZARRAS DIGITALES INTERACTIVAS   EMPEZANDO POR 1º  DE  
 
LA E.S.O.  LUEGO SE EXTENDERÁN POR TODOS LOS NIVELES 
 
2.) NUEVOS EXÁMENES DE 2º  DE PRIMARIA. 
 
EN LOS CURSOS DE 2º PRIMARIA, 4º DE PRIMARIA, 6º DE PRIMARIA, 2º DE  
 
LA E.S.O. Y 3º DE LA E.S.O. , LA COMUNIDAD     REALIZA UNAS    
 
EVALUACIONES A LOS ALUMNOS DE TODOS LOS COLEGIOS. 
 
ESTE AÑO , SE REALIZA UN  EXÁMEN NUEVO A LOS ALUMNOS DE 2º DE  



 
PRIMARIA. ESTE EXÁMEN  ATIENDE  A LAS SIGLAS L.E.A. ( LECTURA .  
 
ESCRITURA. ARITMÉTICA.) 
SE ESCOGERÁN POR SORTEO  204 COLEGIOS  DE LA COMUNIDAD TANTO  
 
PÚBLICOS , CONCERTADOS Y PRIVADOS. EL EXÁMEN  TIENE  DOS PARTES 
  
UNA ESCRITA Y OTRA ORAL CON LA PRESENCIA DE UN INSPECTOR  QUE  
 
ES  LA PERSONA QUE EVALÚA. 
 
LA DIRECCIÓN DEL COLEGIO PIDE QUE QUEDE CLARO  QUE NO ES UNA  
 
EVALUACIÓN DE LA INSTITUCIÓN. SON RESULTADOS DE LOS ALUMNOS.  
 
EL COLEGIO SÓLO DESEA QUE EL ALUMNO PUEDA TERMINAR CON ÉXITO  
 
SU ESCOLARIZACIÓN  Y QUE ADEMÁS PUEDA ELEGIR SU FUTURO, TANTO 
 
SI DECIDE CONTINUAR CON ESTUDIOS SUPERIORES  Ó BIEN REALIZAR  
 
ESTUDIOS DE GRADOS DE  CUALQUIERA DE LAS OPCIONES QUE EN ESTOS  
 
AÑOS SE OFERTAN. LA EDUCACIÓN ES LA POSIBILIDAD DE PODER  
 
ELEGIR. 
 
 LA DIRECTORA EXPLICA AL CONSEJO QUE SI EL COLEGIO NO ES  
 
ELEGIDO PARA LA REALIZACIÓN DE DICHO EXÁMEN, SE PLANTEAN LA 
 
POSIBILIDAD DE REALIZAR DICHA PRUEBA  EN INGLÉS Y EVALUAR A LOS 
 
ALUMNOS (HABLAR , LEER Y ESCRIBIR). 
 
 
 
 
3.) NUEVAS DISPOSICIONES DE LA PROGRAMACIÓN GENERAL DEL  
 
CENTRO. 
 
 
LA DIRECCIÓN DEL CENTRO Y EL CLAUSTRO DE PRFESORES ESTÁN  
 
INTENTANDO AÑADIR COMO TEMA DE INTERÉS GENERAL DEL CENTRO  
 
EL AJEDREZ  POR SER UN JUEGO QUE FAVORECE LA COMPETITIVIDAD,  
 



EL RESPETO  A LAS REGLAS,  EL RESPETO AL RESULTADO Y A LOS  
 
OPONENTES, FAVORECE LA TOMA DE DECISIONES, FAVORECE A PENSAR 
 
ORGANIZADAMENTE, AYUDA A LA RESOLUCIÓN DE PROBLEMAS,  
 
DESARROLLA LA PACIENCIA, INCREMENTA LA ATENCIÓN, ... Y MUCHAS  
 
VENTAJAS MÁS. 
 
SE INFORMA AL CONSEJO ESCOLAR QUE EL 21 DE MARZO COMIENZA EL  
 
PROCESO DE ADMISIÓN DE ALUMNOS Y QUE FINALIZARÁ  EL 11 DE  
 
ABRIL  
 
 
*POR  PARTE DE LOS REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS ,  SE INFORMA   
 
QUE EN LOS CURSOS  DE SECUNDARIA  HAN REALIZADO UNA HOJA DE  
 
SUGERENCIAS PARA SER EVALUADAS EN EL CONSEJO.  SE INFORMA QUE  
 
PARA ESTA CONVOCATORIA NO SE HA REALIZADO NINGUNA  
 
SUGERENCIA.  SE AMINA A LOS REPRESENTANTES A DIFUNDIR ESTA  
 
INFORMACIÓN. 
 
 
*DON JESÚS ALARMA, RESPONSABLE DE DISCIPLINA, PLANTEA AL  
 
CONSEJO  ESCOLAR  DETERMINADOS  INCUMPLIMIENTOS  SISTEMÁTICOS  
 
DEL REGLAMENTOS INTERNO DEL CENTRO. 
 
SE INFORMA AL CONSEJO  ESCOLAR DE  LA PETICIÓN DE ALUMNOS DE  
 
SECUNDARIA  PARA SALIR A FUMAR FUERA DEL RECINTO ESCOLAR  
 
ALEGANDO  MAYORÍA DE EDAD (18 AÑOS).  
 
REVISADO EL REGLAMENTO INTERNO  DE ACUERDO CON LA LEY  
 
VIGENTE , SE EXPLICA QUE LA POSIBLILIDAD PARA PODER FUMAR ES  
 
PARA EL BACHILLERATO  Y NO PARA CURSOS DE SECUNDARIA  CON  
 
INDEPENDENCIA DE LOS AÑOS CON LOS QUE SE CURSEN.  
 



 
SE REVISA TAMBIEN LA PARTE DEL REGLAMENTO EN EL QUE  SE   
 
EXPLICA QUE PUDIERAN SER FALTAS DE DISCIPLINA EL LARGO DE LAS  
 
 
FALDAS DEL UNIFORME DE LAS CHICAS, EL LARGO DEL CABELLO EN  
 
LOS CHICOS Y EL USO DE PIERCING EN EL COLEGIO. 
 
 
SE  COMENTA ENTRE LOS PRESENTES QUE SE DEBEN RESPATAR ESTAS  
 
REGLAS . QUE ESTAS MISMAS REGLAS SON RECIBIDAS , LEÍDAS Y  
 
ACEPTADAS  POR LOS PADRES EN LA CIRCULAR Nº1 DEL CENTRO Y AL  
 
REALIZAR LA MATRÍCULA EN EL CENTRO ESCOLAR. 
 
SE RATIFICA EL REGLAMENTO INERNO Y SE PIDE COLABORACIÓN A LOS  
 
PADRES SOBRE EL LARGO DE LAS FALDAS DE LA CHICAS.  
 
SE ACONSEJA QUE EL LARGO DEL CABELLO  DE LOS VARONES  NO  
 
INTERFIERA CON LA AGUDEZA VISUAL, YA QUE AL FINAL SERÁN   
 
LOS PROPIOS ALUMNOS   LOS QUE PUEDAN TENER PROBLEMAS DE  
 
VISIÓN. 
 
 
SE VUELVE A INSISTIR , CÓMO EN ANTERIORES CONSEJOS, QUE ES UNA  
 
FALTA MUY  GRAVE DE DISCIPLINA  EL AUSENTARSE DURANTE EL  
 
HORARIO ESCOLAR. 
 
 
 4.) RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
EL REPRESENTANTE DEL A.M.P.A. AGRADECE AL COLEGIO  QUE LA  
 
ASOCIACIÓN TENGA UN LOCAL  EN EL COLEGIO EN EL QUE PUEDA  
 
CUSTODIARSE TODA LA DOCUMENTACIÓN QUE  OBRA EN MANOS  DE LA  
 
ASOCIACIÓN. 
 



 
SE COMENTA A LA DIRECCIÓN  LAS QUEJAS DE MUCHOS PADRES  SOBRE  
 
EL COMEDOR.  LA RESPUESTA TANTO DEL PROFESORADO COMO DE LOS 
 
ALUMNOS QUE COMEN  EN EL COLEGIO  HA SIDO UNÁMINE A FAVOR DEL  
 
CAMBIO. HAN COMENTADO QUE AHORA ES MUCHO MÁS EQUILIBRADA  
 
EN NUTRIENTES,  MENOS  GRASA  Y USANDO MENOS SAL. 
 
LA DIRECTORA  OFERTA LAPOSIBILIDAD DE PODER  ACUDIR  A  
 
VERIFICARLO . 
 
 
SE  RETOMA EL COMPROMISO DE ARREGLO DEL "PATIO BLANCO" Y LA  
 
RENOVACIÓN DE LAS VENTANAS. SOMOS SABEDORES DE LAS  
 
DIFILCUTADES QUE PUDIERAN DERIVARSE , PERO SE INSISTE  EN LA  
 
NECESIDAD, 
 
 
SE COMENTA LOS PROBLEMAS DERIVADOS DE LA EXCURSIÓN DE 5 DÍAS.   
 
ES DOÑA GLORIA LA QUE COMENTA  LA CANTIDAD DE PETICIONES  QUE  
 
HAN EXISTIDO Y QUE SE HA INTENTADO POR TODOS LOS MEDIOS  QUE  
 
TODAS LAS PETICIONES  FUERAN ATENDIDAS. HA SIDO DIFÍCIL EL PODER  
 
REALIZARLO. 
 
 
NOS INFORMAN QUE  EN UN PLAZO DE TIEMPO  SE PONDRÁ EN MARCHA   
 
EL SISTEMA  INFORMÁTICO  DE RELACIÓN PADRES/PROFESOR. DE TODAS  
 
FORMAS  LA AGENDA SEGUIRÁ SIENDO FUNDAMENTAL. 
 
 
 
SE  LEVANTA  LA SESIÓN A LAS 17:10  HORAS. 
 
 
 
 
 



 
 



                             

 

  

                                           RESUMEN CONSEJO ESCOLAR 20 DE JUNIO 2011. 

 

 

PRESENTES: REPRESENTANTES DE DIRECCIÓN, REPRESENTANTE DE ADMINISTRACIÓN,  
REPRESENTANTES DE PROFESORES, REPRESENTANTES DE PADRES Y AMPA. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1) FIN DE CURSO 
2) CALENDARIO ESCOLAR 
3) RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

1) FIN DE CURSO: 

LA DIRECTORA NOS INFORMA QUE ESTE AÑO ESCOLAR SE HAN REALIZADO  MÚLTIPLES   

PRUEBAS DE NIVEL  PROPUESTAS POR LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN DE LA COMUNIDAD  

AUTÓNOMA. 

SE HAN REALIZADO ENTRE OTRAS :  PRUEBAS A NIÑOS DE 7 AÑOS, 6º DE PRIMARIA, 2º E.S.O., 

3º DE E.S.O., SELECTIVIDAD ,  ….  ADEMÁS HAY QUE AÑADIR LAS PRUEBAS DE INGLÉS DE LOS  

EXÁMENES TRINITY Y CAMBRIDGE. 

NOS EXPLICAN QUE  LA PRUEBA DE 7 AÑOS CONSTA DE DOS PARTES :  ‐ UNA ESCRITA Y   

OTRA ORAL. EN LA PRUEBA ORAL, ESTUVO PRESENTA DOÑA CARMEN Y EL INSPECTOR   

QUE EVALÚA. LOS PRIMEROS ALUMNOS QUE ACCEDIERON A LA PRUEBA, NO TUVIERON  

BUENOS  RESULTADOS POR FACTORES EXTERNOS A DICHA PRUEBA (HABÍA UN TIEMPO  

MARCADO POR UN CROMÓMETRO, …). A LOS ALUMNOS SE LES EXPLICÓ LA DINÁMICA DE LA  

PRUEBA  Y SE LES AFIANZÓ EN SU SABER Y LOS RESULTADOS NO HAN SIDO MALOS. 

DESDE EL COLEGIO SE HA EXPUESTO EL MAL PLANTEAMIENTO DE LA PRUEBA Y SE HA  

INFORMADO A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN. 



DE LA MISMA FORMA  ,  EN LA PRUEBA DE MATEMÁTICAS DE 3º DE LA E.S.O. DON JOSÉ MARÍA   

EXPONE AL CONSEJO ESCOLAR LA PROTESTA LLEVADA A CABO POR EL COLEGIO POR LAS  

NORMAS DE CORRECCIÓN LLEVADAS  A  CABO EN ESTA  PRUEBA  .   SE EXPLICA QUE EN  

MATEMÁTICAS, NO SE HA TENIDO EN CUENTA EL PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA Y SOLO SE  

HA PUNTUADO SI  EL RESULTADO  ERA EL CORRECTO EN NÚMERO Y UNIDADES. SÓLO SE HA   

PUNTUADO B (BIEN) O M  (MAL). 

NOS INFORMAN DE BUENOS RESULTADOS EN LAS DOS PRUEBAS DE INGLÉS. 

 

2  CALENDARIO ESCOLAR: 

 

EL CURSO COMIENZA PARA EDUCACIÓN INFANTIL EL DÍA 8 DE SEPTIEMBRE 2011. EL RESTO DE  

LOS  CURSOS COMENZARÁN  EL 12 DE SEPTIEMBRE 2011. 

EL CUSO ESCOLAR FINALIZARÁ EL 26 DE JUNIO 2012.  DADAS ESTAS FECHAS SE PLANTEA QUE  

LOS EXÁMENES DE SUFICIENCIA  SERÁN HACIA EL 21 DE JUNIO  Y QUE EN LOS DÍAS  25 O 26 SE  

PLANTEARAN HACER EXCURSIONES Y PODER CUMPLIR EL CALENDARIO ESCOLAR. 

LAS REUNIONES CON LOS PADRES DE EDUCACIÓN  INFANTIL,  SE RELIZARÁN ANTES DEL  

COMIENZO DEL CURSO.  TODOS LOS PADRES SERÁN INFORMADOS EN TIEMPO Y EN FORMA. 

 

3  RUEGOS Y PREGUNTAS: 

 

*SE ENTREGA AL REPRESENTANTE DE LA ADMINISRACIÓN PARA QUE CONSTE EN ACTA LA  

INFORMACIÓN RECABA POR EL AMPA SOBRE  LA UNA PROPUESTA  REALIZADA POR UNA  

MADRE  PARA QUE EN EL COLEGIO  HUBIERA  UN MÉDICO /DUE  PARA ATENDER CASOS DE  

URGENCIA MÉDICA. 

DESDE EL AMPA SE HA  OBTENIDO INFORMACIÓN  SOBRE ESTE TEMA: NO ES OBLIGATORIO LA  

EXISTENCIA DE DICHOS  ESPECIALISTAS . SI HAY UN PROBLEMA URGENTE DE SALUD, SE   

RECOMIENDA SEGUIR  EL PROTOCOLO DE URGENCIA Y LLAMAR A EMERGENCIAS 112.  SE  



PREGUNTA AL COLEGIO SOBRE LA EXISTENCIA DE PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN SOBRE  

HERIDAS, EMERGENCIAS, ETC, … Y NOS INFORMAN QUE  EXISTEN Y QUE SE CUMPLEN. 

 

*SE EXPONE QUE EL AMPA HIZO LLEGAR AL COLEGIO INFORMACIÓN SOBRE ESTABILIZANTES,  

COLORANTES  Y OTROS COMPONENTES  ALIMENTARIOS, PUES EN EL CENTRO EXISTEN  

DIVERSOS ESTUDIANTES CON  ALERGIAS.  DOÑA CARMEN DA LA GRACIAS Y REFIERE QUE LO 

HA PASADO A LA COCINA. 

 

*SE INFORMA AL ACONSEJO SOBRE EL MALESTAR DE MUCHOS PADRES CON LA VENTA EN EL  

RECINTO ESCOLAR DE GOLOSINAS  CON ALTO CONTENIDO EN AZÚCARES, ALTO PORCENTAJE   

EN ADITIVOS, EDULCORANTES SINTÉTICOS, ACEITES VEGETALES HIDROGENADOS Y ALMIDÓN. 

SE INFORMA SOBRE LA VOLUNTAD DE CAMBIO  EN LA LEGISLACIÓN VIGENTE SOBRE LA VENTA  

EN COLEGIOS DE ESTE TIPO  DE GOLOSINAS.  DOÑA CARMEN  EXPONE QUE EL COLEGIO  

NUNCA HA REALIZADO  NADA QUE NO FUERA LEGAL. SE ESTARÁ ATENTO A LA NUEVA  

LEGISLACIÓN SI LA HUBIERE. 

 

*NOS INFORMAN QUE EN EL CENTRO SE COMIENZA A IMPARTIR CURSOS PARA EL  

PROFESORADO SOBRE LAS PIZARRAS ELECTRÓNICAS Y SU USO. 

 

*A PETICIÓN DEL AMPA  SE EXPONE QUE SE DEBERÍA INFORMAR A TODA LA COMUNIDAD   

ESCOLAR, PADRES, DOCENTES Y ALUMNOS DE LOS LOGROS OBTENIDOS POR PARTE DE LOS  

ESTUDIANTES  QUE REALIZAN DEPORTES COLECTIVOS E INDIVIDUALES Y QUE  ESTE CURSO  

ESCOLAR HAN OBTENIDO MUY BUENOS RESULTADOS. 

 

*TERESA PANADERO, REPRESENTANTE DE PADRES EN EL CONSEJO ESCOLAR,  EXPONE LAS  

QUEJAS SOBRE FALTA DE INFORMACIÓN EN LA ELECCIÓN DE MATERIAS OPTATIVAS QUE SE  

RELIZA  HACIA EL FINAL  DE LA E.S.O.  NOS EXPLICAN QUE ESTE AÑO EN LA PRESENTACIÓN  



DEL CURSO, HARÁN UN INCISO  PARA DAR  LAS EXPLICACIONES OPORTUNAS A LOS  PADRES. 

EL AMPA  SE OFRECE AL COLEGIO Y AL CONSEJO ESCOLAR PARA  COLABORAR   EN LA TAREA  

DEL PASO A LA E.S.O. DE UNA LÍNEAS DE TRES CURSOS POR CADA NIVEL. 

 

*SE ENTREGA,  PARA QUE CONSTE EN ACTA, LA INFORMACIÓN DE UNA MADRE SOCIA DEL  

AMPA PARA REALIZAR EN EL COLEGIO CHARLAS DIRIGIDAS A LOS ALUMNOS SOBRE   

ALTERACIÓN EN HÁBITOS ALIMENTICIOS. EN DICHA INFORMACIÓN , SE OFERTA  UN  

PROGRAMA  PARA EDUCADORES SOBRE  TRASTORNO POR DÉFICIT DE ATENCIÓN  IMPARTIDOS  

AMBOS POR PERSONAL  DEL SERVICIO DE PSIQUIATRÍA DEL HOSPITAL INFANTA LEONOR 

 

A LA PETICIÓN,  POR PARTE DEL REPRESENTANTE DEL AMPA, DE UN CRONOGRAMA SOBRE LA  

REALIZACIÓN  DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS EN EL COLEGIO, ACUDE DON MANUEL  

CARBAJO QUE EXPLICA  QUE EL COLEGIO HA PRIORIZADO EL  ACONDICIONAMIENTO DE   LAS 

CLASES  DEBIDO AL AUMENTO DE LÍNEAS ESCOLARES.  ES ROSARIO , OTRA REPRESENTANTES  

DE PADRES  LA QUE  DA SU PARECER SOBRE LA PRIORIZACIÓN DE ACOMETIDA DE   

ACONDICIONAMIENTO Y PUESTA AL DÍA  DE LAS VENTANAS. 

 

ANTES DE FINALIZAR EL CONSEJO ESCOLAR, DOÑA  CARMEN  PASA A DAR LECTURA  A UN  

CORREO ENVIADO  POR UNA MADRE ELECTA DEL CONSEJO ESCOLAR Y QUE NO SUELE ACUDIR  

POR TEMAS DE ÍNDOLE LABORAL  Y HORARIA. 

ESTE CORREO ES DEBIDO  A QUE EN EL ANTERIOR CONSEJO (MARZO 2011) EXPONGO  A LA  

DIRECCIÓN QUE HAY  UNA REPRESENTANTE DE LOS  PADRES  QUE NO SUELE ACUDIR  Y QUE   

TRAS  ESTUDIAR QUE EN SEIS CONSEJOS  SÓLO HA ACUDIDO A UNO  Y QUE  POR ESCRITO  NOS  

COMUNICA QUE SU HORARIO ES “TOTALMENTE INCOMPATIBLE” CON LA POSIBILIDAD DE  

COMPARECENCIA AL CONSEJO , PIDO  A LA DIRECCIÓN QUE VALORE LA POSIBILIDAD DE  

SUBSANAR ESTE DÉFICIT.  

EXPLICO QUE LAPRESENCIA DE LOSPADRES ES TOTALMENTE VOLUNTARIA Y DE COMPROMISO   



PERSONAL. QUE SI HONESTAMENTE NO SE PUEDE ASISTIR  DEBE SER REVISADO POR PARTE DE  

LA  DIRECCIÓN. 

COMO REPRESENTANTE DEL AMPA , CREO QUE EN EL CONSEJO ESCOLAR DE SANTA MARÍA  

DE LA HISPANIDAD  DEBEN ESTAR PRESENTES  CUATRO REPRESENTANTES DE LOS PADRES DE  

ALUMNOS DE DICHA INSTITUCIÓN. QUE  EFECTIVAMENTE AL SER ELEGIDOS LIBRE Y  

DEMOCRATICAMENTE , EL COMPROMISO TIENE UN MAYOR VALOR  POR SER  VOLUNTARIO.  

CREO QUE LA PARTICIPACIÓN  EXIGE UN COMPROMISO PERSONAL. LA ACCIÓN VOLUNTARIA  

ESTÁ VINCULADA AL CUMPLIMIENTO DEL  DEBER QUE UNA PERSONA, LIBREMENTE, ASUME  

CON UN GRUPO EN LA REALIZACIÓN DE DETERMINADA  ACTIVIDAD Y DE CUYO   

CUMPLIMIENTO DEBE RENDIR CUENTAS. 

CREO HONESTAMENTE  QUE LA RESPONSABILIDAD SE PUEDE COMPARTIR, PERO NO DELEGAR.  

 

TRAS ESTA BREVE ACLARACIÓN    SE DESEA BUENAS VACACIONES   Y SE LEVANTA LA SESIÓN  A  

LAS 17:05 HORAS. 

 



                    RESUMEN  DEL CONSEJO ESCOLAR DEL DÍA  5 DE OCTUBRE 2011. 

 

PRESENTES: TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PADRES, REPRESENTANTES DEL 
PROFESORADO, REPRESENTANTES DE LA ADMINISTRACIÓN , REPRESENTANTES DE LA 
DIRECCIÓN DEL COLEGIO Y REPRESENTANTE DEL A.M.P.A. 

 

ORDEN DEL DÍA:   1) COMIENZO DEL CURSO 2011‐2012 

                                 2) HORARIOS  2011‐2012 

                                 3) ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS 2011‐2012 

                                 4) NOMBRAMIENTOS DE PROFESORES 

                                 5) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

 

1)‐ EL CURSO ESCOLAR HA COMENZADO  SIN NOVEDAD SIENDO BUENA LA 
ADAPTACIÓN. 

 

2)‐ TODOS LOS HORARIOS SE ENCUENTRAN DOCUMENTADOS  EN LA DIRECCIÓN. SE 
NOS INFORMA  DE TODAS LAS HORAS LECTIVAS Y NO LECTIVAS  QUE TIENEN LOS 
DOCENTES DEL CENTRO. ESTÁ TODO BIEN INDICADO  Y SE ENCUENTRA RESUELTA LA  
SUPLENCIA ANTE UNA POSIBLE FALTA DE ALGÚN DOCENTE.  

LA DIRECCIÓN RECUERDA QUE NO HAY HORAS SIN PROFESORADO NI LOS ALUMNOS 
SE ENCUENTRAN SOLOS EN CLASE. 

EN EL DOCUMENTO  QUEDA TAMBIÉN REFLEJADO LA HORAS DE TUTORÍAS  Y LOS 
HORARIOS DE TODOS LOS CURSOS. 

SE INFORMA DE CLASES EXTRAS EN CURSOS CON PRUEBAS DE APTITUD DE LA 
COMUNIDAD DE MADRID Y CLASES DE REFUERZO DE SCIENCE PARA AYUDAR  Y 
REFORZAR  EN LOS  CURSOS DE BILINGÜISMO. EN DICHO DOCUMENTO SE 
ENCUENTRAN LAS FECHAS DE EXÁMENES , ENTREGA DE NOTAS, … 

TODO ESTÁ ACORDE A LA LEGISLACIÓN VIGENTE DE LAS ÓRDENES MINISTERIALES  Y 
DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN. 

 



 

3)‐ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS 2011‐2012 

 

ESTE AÑO NO SE HA OFERTADO ESGRIMA, PUES LOS ORGANIZADORES NO HAN 
ESTADO DE ACUERDO CON LO QUE LA GERENCIA DEL CENTRO LES HA OFERTADO 
PARA LA ORGANIZACIÓN DE DICHA ACTIVIDAD. 

SE EXPONE POR PARTE DE  UNA REPRESENTANTE DE PADRES QUE TODO EL TEMA 
DEPORTIVO DEL COLEGIO LO DEBERÍA LLEVAR UN DIRECTOR TÉCNICO DEPORTIVO Y 
EN UN FUTURO  FOMENTAR EL DEPORTE DE COMPETICIÓN EN EL COLEGIO. 

POR EL MOMENTO, LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES DEPORTIVAS QUE OFERTA LA 
INSTITUCIÓN TIENE UNA FINALIDAD LÚDICA Y DE FOMENTAR EL COMPAÑERISMO 
ENTRE LOS ALUMNOS. 

TODAS LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES HAN DADO COMIENZO EL DÍA 3 DE 
OCTUBRE. 

 

4)‐ NUEVOS PROFESORES. 

NOS INFORMA LA DIRECTORA QUE HAY QUE ACREDITAR ANTE EL MINISTERIO A LOS 
NUEVOS DOCENTES. 

 

5)‐ RUEGOS Y PREGUNTAS 

UNA MADRE REPRESENTANTE DE PADRES PIDE AL COLEGIO LA POSIBILIDAD DE  
PUBLICAR  EN LA PÁGINA DEL COLEGIO EL MENÚ PARA CELÍACOS 

LA DIRECTORA INFORMA  QUE HA EXISTIDO  UNA COMUNICACIÓN CON UN PÁRROCO  
Y QUE PUEDE EXISTIR LA POSIBILIDAD DE DAR 1º AÑO  EN EL COLEGIO. SE INSISTE EN 
QUESE HARÁ  RESPETANTO TODO TIPO DE CREENCIAS DIFERENTES A LA RELIGIÓN 
CATÓLICA. 

SE INFORMA AL CONSEJO ESCOLAR DE LA EXISTENCIA DESGRACIADA DE UN CASO DE 
POSIBLE ACOSO Y SE DEBATEN LA OPORTUNAS SANCIONES 

TODO EL CONSEJO ESCOLAR ESTÁ DE ACUERDO  EN QUE NO SE DEBE TOLERAR 
NINGÚN ACTO DE VIOLENCIA  NI DE INTOLERANCIA. 

 



SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 17:25 HORAS. 

 



RESUMEN DEL CONSEJO ESCOLAR DEL 13 DE DICIEMBRE  DE 2011. 

 

PRESENTES REPRESENTANTES DE LA DIRECCIÓN, REPRESENTANTES DE LOS 
PROFESORES,  REPRESENTANTES DE LOS PADRES Y REPRESENTANTE DEL 
A.M.P.A. 

 

ORDEN DEL DÍA:  1) MARCHA DEL CURSO. 

                                2) RENOVACIÓN MIEMBROS DEL CONSEJO. 

                                3) APROBACIÓN CUENTAS CURSO 2010‐2011. 

                                 4) RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

 1).‐ MARCHA DEL CURSO. 

La Directora  informa que el Colegio ha conseguido la denominación de 
“MADRID EXCELENTE” reconocido por la CAM. Se consiguió tras una 
importante auditoría. Se recogerá en próximas fechas y para ello,  la 
Directora ha preparado un discurso. 

Se informa al Consejo Escolar, que el profesor de Secundaria,  Don Carlos, 
está incorporado a sus tareas docentes a pleno rendimiento. Nos explican 
que se  han acumulado dos procesos diferentes   los responsables de la 
incapacidad laboral.  El Colegio  ha recibido numerosas llamadas de los 
padres afectados por estos procesos  y que la Directora y sus 
colaboradores  han dado  las oportunas explicaciones. Se explica que en 
estos momentos, el Ministerio  suple el período de Incapacidad Temporal  
desde el vigésimo día de un mismo  proceso. (No se pueden acumular días 
por diferentes procesos). 

En los boletines de notas  de los alumnos de 1º de la E.S.O., aparecerá una 
enmienda en la que se informa que la asignatura de CC.NN: se recuperará 
en Enero 2012. 



En referencia al tema anterior, se entrega al Consejo una carta firmada 
poa los Padres de 1º de la E.S.O. y se deja copia al representante del 
A.M.P.A. 

Por lo demás se informa que la Fiesta Fin de Trimestre (Fiesta de Navidad)   
se realizará los días 20 y 21 de Diciembre. 

Las pruebas de Selectividad se realizarán este Curso Escolar los días 5, 6 y 
7 de Junio 2012. 

Nos informan que en nuestra zona hay nuevos Inspectores de Educación y 
realizarán una visita al Colegio el día 15 de Diciembre 2011. 

La evaluación no ha ido mal y los peores resultados se ha acumulado en 
los cursos de la E.S.O. (2º, 3º y 4º E.S.O.) 

Se insiste en que hay  profesores de refuerzo  para preparar los exámenes 
de la C.A.M.  Que el colegio  se esfuerza en el Plan Lector, y que este año 
los alumnos cuentan con clases de ajedrez.  Se estudia la posibilidad de 
realizar un concurso en Padres y alumnos que se realizará en el 2º 
trimestre. 

 

2).‐ RENOVACIÓN MIEMBROS DEL CONSEJO. 

 

En este Curso Escolar  se debe realizar la elección de nuevos 
representantes de los Padres de Alumnos mediante elecciones. Se ha 
difundido por parte de la Consejería de Educación , toda información 
relativa al proceso electoral de constitución o renovación de los consejos 
escolares. 

La Directora agradece los servicios prestados a los miembros  salientes. 

 

4).‐ RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 



**Se  pregunta a la Dirección  si durante el proceso de Incapacidad de Don 
Carlos  ha existido comunicación entre el Suplente y el Titular. La directora 
nos explica que si ha habido esta relación  estando en titular informado en 
todo momento de la marcha de sus asignaturas. 

**Se pregunta  al Consejo sobre la actuación  del Colegio  tras un 
incidente cometido sobre una alumna en las proximidades del Colegio. 

Se nos informa que  este tipo de incidente se  viene produciendo  y el 
Colegio está en contacto con la policía.  

En este caso concreto, se informa al Consejo  que hay información muy 
contradictoria que ha circulado por las diferentes vías de comunicación. 

Don Jesús Alarma pasa a explicar que es la propia policía que ha 
aconsejado  al colegio a NO INTERVENIR. Si el Colegio detecta algún tipo 
de incidentes, se avisa de inmediato a la policía. 

Se informa que hay agentes  que pasan por el  Colegio  e informan 

Debido a la mala información que ha circulado , el Consejo pide que se 
presente Don José María  y nos dé la información: 

Explica que sobre las 15 :20 horas , una alumna cuenta en una clase un 
suceso que ha sufrido al volver al colegio tras comer en su domicilio. El 
profesor aconseja a la alumna que acuda a Dirección y cuente lo sucedido. 
Nos explican que dicha alumna se encontraba en todo momento  tranquila  
y no comprendiendo las dimensiones de lo acontecido. Sobre las 17:00 se 
presentan ambos padres de la alumna demandando información. 

El Colegio tiene un protocolo de actuación  explicado por la Policía y se 
atiene a la recomendado  por los especialistas en estos casos . 

Don José María  nos explica que se sentido muy molesto por la 
información que ha estado circulando. Da lectura al primer “correo” que 
ha circulado entre padres y profesores. Nos va informando de los errores y 
falsedades que hay en dicha información. Nos informa que ha hablado 
personalmente con la autora del primer correo. Se explica al Consejo  que 
acudieron Policías Tutores (hay una denuncia) y recogieron toda la 



información. En el colegio hay un teléfono  que es el que las Instituciones 
Escolares deben  usar . 

La Tutora de 1ªE.S.O. A  informa que la autora de dicho correo se ha 
excusado  y refirió “que el correo era para alertar a los padres y madres”. 

**Se pide al Consejo /Dirección  que valore la posibilidad de ofertar 
“cuotas de familia numerosa”. 

**Se  pide que exista la posibilidad de existencia de “dieta” en el comedor 
.tras sufrir un alumno un proceso de enfermedad. 

**Infraestructuras: se insiste en la posibilidad de reestructuración de 
baños para la clase de 1º de Infantil C que se encuentra con baños para 
mayores. Nuevamente pedimos a la Dirección la renovación de las 
ventanas y el “patio blanco”. Se insiste en la renovación  y conservación  
de las instalaciones. 

**Por último  quiero expresar  al Consejo Escolar mi decisión de dejar 
vacante mi puesto de “Representante  de A.M.P.A.” en dicho Consejo 
Escolar. 

Explico que mis motivos son estrictamente de índole personal  y ajenos  a 
mi voluntad. Creo que en época de cambio y renovaciones  habrá un 
nuevo representante del A.M.P.A  de Santa María de la Hispanidad que 
realizará y planteará propuestas y debates  que favorezcan la mejora  de 
nuestro Colegio. 

Agradezco a todos los integrantes toda la ayuda  que me han prestado y 
aprovecho  este momento para Felicitar las Fiestas en nombre de nuestra 
Asociación. 

Se levanta la sesión a las 17:10 horas. 
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